

# はるかぜだより

令和7年6月1日号

東風コミュニティセンター『はるかぜ』

糸島市潤四丁目10番2号

TEL・FAX 321-1114

harukaze.k@city.itoshima.lg.jp

開館時間：9～17時 休館日：月曜日・年末年始



## 春季球技大会

◆種 目：ビーチボールバレー  
(行政区対抗)

◆日 時：6月22日(日)  
開会式 8時30分  
試合開始 9時

◆会 場：東風小学校体育館

※駐車場に限りがありますので、できるだけ  
徒歩または公共交通機関でご参加ください。

入場無料  
予約不要



## LGBTQ 人権講演会

◆講 師：黒部 美咲さん  
(レインボーハーモニー代表)

◆日 時：7月5日(土)  
10時(開場9時30分)

◆会 場：東風コミュニティセンター  
大ホール

7月は同和問題啓発強調月間です。  
ぜひ講演会におでかけください！

詳しくは、「市同協 東風支部だより」  
第50号をご覧ください。

## 東風校区シニアクラブ 球技大会開催！

5月17日(土)、前日は雨が降り天候が心配されましたが、当日はお天気も回復し東風校区シニアクラブ球技大会が無事に行われました。

参加者101名が日ごろの腕前を披露し、熱戦が繰り広げられました。

「ホールインワン・ゲーム」も行われ、参加者は、楽しいひとときを過ごしました。



ホールインワン・ゲームの様子

## ひまわりの種をまきました



東風校区の子どもたちのやさしい心をはぐくむ取り組みとして4月30日(水)人権の花ひまわりの種まきを東風小学校3年生と市同協東風支部の皆さんと一緒に行いました。暖かい陽ざしを浴びて育つひまわりのように、みなさん的心もあたたかく、すくすくと育ちますように。



### 折り鶴に平和の願いを込めて

東風小学校の6年生が5月29、30日長崎へ修学旅行に行きました。

その際に平和を願い「折り鶴」を届けました。東風コミュニティセンターのロビーにも折り紙が設置され、地域の方、サークルに来られた方や子どもひろばに参加した児童が平和へのメッセージを書いて、鶴を折っていました。



### 第2回 はるかぜ教養講座

日 時：6月20日(金)10時～12時

内 容：「松平 長七郎 時代の蘭学とオランダ医者」

講 師：野方 春人 先生

### ～6月の行事予定～

日	曜	内 容	花のイラスト
6	金	青パト講習会	
12	木	はるかぜキッズ 開講式	
20	金	はるかぜ教養講座(第2回)	
22	日	春季球技大会 (ビーチボールバレー)	